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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 細川幸三 君 
 
 

会長 森本弘之 君 

皆さんこんばんは。 

先週は、職場見学で雑賀製作所さんにお世話になりまして、

ありがとうございました。 

その後、鳥好ロマン館で懇親会を開催しました。少し飲みす

ぎまして皆さんが帰られたのが記憶になかったです。大変失礼

しました。 

それから、２０１５年１０月に開催された RI 理事会において、

当地区の２０１５－２０１６年度ガバナーとして辻秀和アクテイン

グガバナーが正式にガバナーに就任されました。 

１０月１０日（土）スターゲイトホテル関西エアーポートでクラ

ブ会長会議に出席してきました。 

地区のテーマが超我の奉仕、地区大会は和歌山で開催の

予定です。ガバナー公式訪問は、平成２８年１月８日（金）の３

クラブ合同新春例会に決まりました。１０月３１日（土）に地区決

議会に出席してきますので、随時報告させていただきます。 

本日のプログラム会員卓話、白井さんよろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 小池佳史 君 

○国際ＲＣ第２６４０地区より２０１４～２０１５年度の会計報告が

来ました。 

〇御坊東ＲＣ・御坊南ＲＣゴルフ合同コンペ： １１月３日（火・

祝日）開催。８時５６分で森本君と稲垣君がスタート。皆さん

は８時までに集合お願いします。 

〇例会変更のお知らせ 

＊田辺東ＲＣ：１１月１１日（水）１２：３０～ 職場見学（田辺市 

市民環境部 廃棄物処理課） 

11/25 １８：３０～ 第２０００回記念（ガーデンホテルハナヨ） 

 

  
 

 

 

 

 

 

皆さん今晩は。１０月は、私の誕生月でして、会員の誕生月

には必ず卓話をするようにとプログラム委員長の命令ですので

本日少しお話をさせて頂きます。 

どのような話をしようかと思いましたが、新しい会員さんも増

えましたので私の仕事内容についてお話をしたいと思います。 

私の仕事は、地盤調査と言うものを行っています。皆さんが馴

染みのあるのは、多分ボーリング調査やサウンディング調査で

はないかと思います。 

 最近では、横浜のマンション問題がクローズアップされ社会

問題となっています。誰もあのような虚偽をやりたくてやったわ

けでは無いと思いますが、いずれにしてもマンションの住人に

とっては寝耳に水の話で大きな資金をつぎ込んだ自分の住ま

いが欠陥住宅であると聞き晴天の霹靂では無いかと思いま

す。 

それでは表題に従い、順に詳しい話をしてまいりたいと思い

ます。 

①地表踏査 

 

 

 

 

 

 

 

②ボーリング調査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

1 76.5%13名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし9月16日 の修正出席率

17名 4名

ROTARY CLUB SONG 

我らの生業

③サウンディング調査 

 

④物理探査（弾性波探査・電気探査） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤地下水調査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上の様な仕事内容であります。いかんせん地盤の中の人

間には見て確認する事が出来ない所の部分を解き明かす仕事

でありますので極めて倫理的な要素を十分に心得て仕事をし

て行かないとダメであると感じています。 

そろそろ時間となってきました。まだまだお話する事は、尽き

ないのですがこの辺で話を終わることにします。本日は、ご静

聴有り難うございました。 

 

 
【プログラム委員会】 委員 栗林久一 君 

今年度の家庭集会の編成を行いました。 

テーマは来週発表します。 

チームＡ：リーダー細川幸三、サブリーダー柏木喜代美 

尾崎達哉、森本弘之、小池啓介 

チームＢ：リーダー白井勇、サブリーダー龍田安廣 

小池佳史、松本政彦、小林隆弘、栗林久一 

チームＣ：リーダー北垣剛、サブリーダー森裕之 

大川寿樹、雑賀鈴夫、濱田泰伸、稲垣崇 

 

  SAA 細川幸三 君 

◇森本弘之 君（過分に）１０月合同ゴルフコンペで優勝しまし

た。雑賀さん先週はお世話になり、ありがとうござ

いました。 

◇雑賀鈴夫 君 会社見学ありがとうございました。 

◇白井勇 君（過分に）雑賀さん先日は色々有難うございまし

た。本日お話をさせて頂きます。 

◇小林隆弘 君 みなさん、お元気ですかー！？ 

◇細川幸三 君 雑賀さん先週はお世話になり、有難うござい

ました。 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

次回例会のご案内 
 

★11/4 例会は 

会員卓話；濵田泰伸 君です。 


